

Ä9 Gesund leben in Brandenburg

Antragsteller\*in: GRÜNE JUGEND Brandenburg

Beschlussdatum: 11.04.2018

## Änderungsantrag zu L2

Nach Zeile 58 einfügen:

- Brandenburg als Standort für ein staatliches Medizinstudium möglich und attraktiv machen! Dafür wollen wir prüfen, ob der Studiengang Humanmedizin an der BTU Cottbus-Senftenberg möglich und finanzierbar wäre.

## Begründung

Das Studium der Humanmedizin bildet nicht nur mehr Ärzt\*innen direkt in Brandenburg aus, es lockt auch junge Menschen ins Land. Brandenburg ist inzwischen fast das einzige Bundesland, das kein Medizinstudium an einer nicht-privaten Universität anbietet. Der Standort Cottbus-Senftenberg ist aus zweierlei Hinsicht gewählt: Zum einen bietet sich die Ausrichtung als Technische Universität für den naturwissenschaftlichen Studiengang an, zum anderen bieten neue Studiengänge für die zweitgrößte Stadt Brandenburgs neue Möglichkeiten, Zuzug und mehr Attraktivität als Unistandort. Da es uns bewusst ist, dass der Studiengang Humanmedizin immense Kosten mit sich bringt, soll die Machbarkeit erstmal geprüft werden.